



*Weinet nicht, ich hab es überwunden,
bin befreit von Schmerz und Qual.
Doch lasst mich in stillen Stunden
bei Euch sein so manches Mal.*

DANKSAGUNG

Walter Krumm-Füss

30. Mai 1924-21. Juli 2018

Herzlichen Dank für die überaus grosse Anteilnahme in Wort und Schrift sowie für die vielen Blumen und Geldspenden. Danken möchten wir auch allen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Besonderen Dank gilt dem Personal des Pflegezentrums Eulachtal in Elgg für die liebevolle Betreuung sowie dem behandelnden Arzt Dr. med. B. Zürcher.

Ebenso danken wir Herrn Pfarrer Luca Baschera für die würdevolle Trauerfeier und den Herren Christian Busslinger und Emanuele Jannibelli für die musikalische Gestaltung des Gottesdienstes.

Wiesendangen, im Augst 2018

Die Trauerfamilie